
disse Jesus: “Eu sou a luz do mundo. Quem me segue não 
caminha nas trevas, mas terá a luz da vida.” (Jo 8,12) 
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Coluna João Paulo II
“Urge um empenho extraordinário 

de evangelização...”

Coluna Jonas Abib
“O nosso negocio é salvação de almas, 

agente não perde tempo.”

“Se a Igreja não evangelizar pelos meios de 
comunicação social terá que prestar contas com 
o seu Senhor” (Papa Paulo VI)

"A Boa Nova de Cristo restaura constantemente a 
vida e a cultura do homem decaído, combate e remove 
os erros e os males decorrentes da sempre ameaçadora 
sedução do pecado. Purifica e eleva incessantemente os 
costumes dos povos. Com as riquezas do alto ela 
fecunda, como que por dentro, as qualidades do espírito 
e os dotes de cada povo e de cada idade; fortifica-os, 
aperfeiçoa-os e restaura-os em Cristo." (CIC 2527)

”A dificuldade comum de nossa oração é a 
distração. Esta pode se referir às palavras e ao seu 
sentido, na oração vocal. Pode, porém, se referir mais 
profundamente àquele a quem oramos, na oração 
vocal(litúgica ou vocal), na meditação e na oração 
contemplativa. Perseguir obsessivamente as distrações 
seria cair em suas armadilhas..Essa tomada consciência 
humilde diante do Senhor deve despertar o nosso amor 
preferencial por Ele, oferecendo-lhe resolutamente nosso 
coração, para que Ele o purifique. Aí se situa o 
combate: a escolha do Senhor a quem servir.(CIC 2729)

(Catecismo da Igreja Católica)

“..compreenda! Se Deus não for o primeiro 
da sua casa, do seu casamento, do seu lar, da sua 
família..É uma questão de sobrevivencia gente! Não 
é apenas uma questão de você dar satisfação a 
Deus para que seu marido vá para o céu. Não! É 
muito mais para o seu casamento sobreviver, ..é 
preciso que Deus seja o primeiro da sua família, 
que Deus seja o centro da sua família..

Então nós filhos de Deus temos que 
aprender a mudar de caminho. ..É conversão! É 
conversão!

Nós estamos precisando fazer esta 
conversão! Todos nós estamos precisando fazer 
esta conversão. ..Gente nós temos que sair, pular 
fora imediatamente, do sistema do mundo, da 
estrada do mundo! E fazer a conversão, uma 
verdadeira conversão e entrarmos no caminho certo 
no caminho de Deus, onde Deus seja o primeiro da 
sua vida.

Padre Jonas Abib – Homilia: “Sistema do mundo x 
Sistema de Deus” - (Canal Canção Nova Play no 
Youtube)
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¨Eis que eu venho em breve. Feliz aquele que observa as palavras da profecia deste livro”. Ap(22,7)

Cristãos e cidadania tem o objetivo de formar uma consciência sobre o papel dos cristãos na
sociedade, a espera do retorno de Jesus Cristo nosso Senhor, que vêm. 

No primeiro semestre de 2025 os folhetos Casa de Israel e Cristãos e cidadania vão ajudar a
preparar os livro Clássicos do cinema e a Bíblia. Não há dúvida que hoje o entretenimento por meio de
filmes, novelas e séries esta tomando boa parte da vida das pessoas, tempo esse que poderia ser gasto com
a Bíblia, a Palavra da Vida.

 “Um rei fortíssimo..num trono de honra para sempre..: Em mim está toda a graça do caminho e da
verdade, em mim toda esperança de vida e de virtude..A minha instrução é mais doce que o mel..quem me
ouve não será confundido.. iluminarei a todos que esperam no Senhor.” (Eclo 24,34;25,27;30;45;47)

Assim é Jesus, assim é o Senhor, nosso Pai, aquele que nos ama, e que porque nos amou nos criou e se
não fosse assim não teria nos feito(Sb 11,24-25). Deus é amor(1Jo 4,8), seu amor é um amor eterno(Is 54,8),
Ele é fiel, também é verdadeiro(Ap 19, 11), Nele não existe engano, nem falsidade(Dt 32,4). Como não amar
alguém que só sabe amar?

É Páscoa!! Lembramos e comemoramos Jesus, o Senhor nosso Deus que se revela e nos salva.  Que após
passar pela cruz, precisava ainda ressuscitar para que não houvesse dúvidas que Jesus é Deus(1Jo 5,20). A
dúvida era tanta que muitos dos que seguiam Jesus pensavam: e agora o que vamos fazer? Jesus disse que
ressuscitaria, e agora? E enquanto conversavam sobre isso e partilhavam o pão, Jesus já estava com eles. E
quando seus discipulos estavam com medo, e duvidando da ressureição. Ele surgiu no meio deles e disse: “A paz
esteja convosco!” (Jo 20,26)

“Não estava ardendo nosso coração quando ele nos falava pelo caminho enquanto nos explicava as
Escrituras?”(Lc 24,32)

Essa Páscoa é diferente por que nosso querido Papa Francisco não esta mais conosco. A Igreja celebra a
ressureição de Cristo, nosso Senhor, a cabeça da Igreja(Ef 5,23). Mas ficamos com o coração apertado pelo
Papa Francisco que foi pra  junto de Deus nesse periodo de Páscoa e já nos deixa saudades. Certamente já
esta cantando os louvores do Senhor com todos os Santos de Deus. Talvez até depois de dar um grande
abraço em nosso Senhor. Já esteja procurando o Papa João Paulo II, o Papa Bento XVI, e todos os outros
santos Papas que estiveram a frente Igreja Católica nesses mais de 20 séculos. Como pôde expressar um artista
em uma imagem divulgada pela internet, onde imagina uma cena em que vários Papas estão reunidos em um dia
de sol e alegres. Na Jerusalém celeste não existe sol, nem lua, quem os ilumina então é Jesus(Ap 21,23). 

“Que o próprio Deus da paz vos santifique inteiramente, e que todo vosso ser – o espirito, a alma, o
corpo – seja guardado irrepreensívelmente para a vinda de nosso Senhor Jesus Cristo! Aquele que vos chama
é fiel..” (1Ts 5,23-24)
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